



貝塚市長



台中市北区長



貝塚市会場での記念撮影



台中市北区会場での記念撮影

貝塚市は、東京2020オリンピック大会において、台湾の女子卓球チームのホストタウンとして国から登録を受け、様々な交流事業を実施してきました。

オリンピック大会後も台湾と引き続き交流を進めるにあたり、長年民間レベルで交流を行っている国立台中科技大学の所在地である台湾台中市北区と、10月6日(水)、オンラインで会場をつなぎ、友好交流協定を締結しました。

詳しくはホームページをご覧ください。



ホームページ



台北駐大阪経済文化弁事処副処長

貝塚市長



台中市民政局副局長

台中市北区長



過去の交流の様子

今月号のトピックス

- 新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ… 2 ページ
- ふるさと納税を活用したガバメントクラウドファンディング®を開始… 8 ページ
- かいづかいぶきヴィレッジ 11/18プレオープン…11ページ
- つげさん年賀状…15ページ

【新型コロナウイルス感染症対策について】

- ◆掲載した内容は、中止または延期となる場合があります。詳しくはお問合せください。
- ◆イベントなどは感染症対策をして開催します。参加される場合は、マスクの着用をお願いします。
- ◆37.5度以上の発熱や風邪症状がある場合は、講座やイベントへの参加はご遠慮ください。

◆障害者用に音声版・点字版の広報も発行しています。ご希望のかたは障害福祉課(☎072-433-7012)へお問合せください。また、障害のあるかたでイベントなどに参加する際配慮が必要な場合は、各問合せ先へご連絡ください。可能な限り対応します。



貝塚市ホームページ



貝塚市フェイスブック



貝塚市インスタグラム



防災情報ツイッター



貝塚市YouTube



貝塚市ライン